

Am 5. November d. J. starb nach kurzer, schwerer Krankheit im fast vollendeten 76. Lebensjahre

der Dozent der Deutschen Kolonialhochschule

Herr Carl Sezekorn

Preußischer Staatsforstmeister i. R.
Hauptmann der Reserve a. D.

Mit ihm ist ein Mann dahingegangen, der in stiller Arbeit sein reiches Wissen zehn Jahre lang in den Dienst der Deutschen Kolonialschule gestellt hat. Dem Verstorbenen war es in seltenem Maße gegeben, trotz seines Alters der Jugend mit warmem Herzen zu begegnen und als ihr Lehrer in den Vorträgen über sein Fachgebiet, die Forstkunde, die wissenschaftlichen Belange mit vollem Verständnis für die Wünsche der Jugend zu verbinden. — Er war ein deutscher Forstmann von echtem Schrot und Korn, unerschrocken im Leben, hilfsbereit zu seinen Freunden! Trotz der räumlichen Entfernung zu seinem Wohnsitz in Kassel hielt er stets enge Verbindung mit seinem hiesigen Wirkungskreis und seiner Vaterstadt Wizenhausen, wo er geboren wurde und die Kindheit verbracht hat. Die Deutsche Kolonialschule beklagt mit seinem Tode den Verlust eines aufrichtigen Freundes und Mitarbeiters, der sich immer für ihre besonderen Aufgaben dort willig einsetzte, wo es notwendig schien. Der Verstorbene wird bei uns in der Erinnerung fortleben; wir gedenken seiner Arbeit voll Achtung und Dankbarkeit!

Die Deutsche Kolonialschule
Kolonialhochschule.